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Bericht aus der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates am 
29.01.2024 
 

1. Anregungen zur Tagesordnung aus der Bürgerschaft  

Hierzu erfolgte keine Wortmeldung. 
 
 

 

2. Bekanntgabe der Beschlüsse aus nichtöffentlicher Sitzung am 
13.12.2023 

 

Der Gemeinderat beschloss die Vergabe eines Baugrundstücks im Baugebiet Obere Mühle. 
 
Der Gemeinderat besetzte die ausgeschriebene Erzieherstelle im Naturkindergarten zum 
01.04.2024 mit Frau Katharina Saar-Yousif. 
 
 

3. Beratung und Beschlussfassung der Tagesordnung der Sitzung des 
Gemeindeverwaltungsverbandes (GVV) Kenzingen-Herbolzheim am 
30.01.2024 
 
Nr.   Tagesordnungspunkt 
 
1.     Verlängerung der Amtszeit des Vorsitzenden des GVV 
Kenzingen- 
Herbolzheim sowie der Stellvertreter bis Ende des Jahres 2024 
 
2.     Verlängerung der Amtszeit des Geschäftsführers des GVV 
Kenzingen- 
Herbolzheim bis Ende des Jahres 2024 
 
3.     Verabschiedung der Haushaltssatzung mit Haushaltsplan 
2024 und 2025 
 
4.     7. punktuelle Änderung des Flächennutzungsplanes des GVV 
Herbolzheim-Kenzingen 
Bereich "Sportanlage am Bleichbach", Stadt Herbolzheim 
- Abwägung der eingegangenen Stellungnahmen aus der 
frühzeitigen 
Beteiligung 
- Beschluss zur Durchführung der Offenlage gem. § 3 Abs. 2 und 
§ 4 Abs. 2 BauGB 
 
5.     10. punktuelle Änderung des Flächennutzungsplanes des GVV 
Kenzingen-Herbolzheim 
Bereich "Spöttfeld II", Gemeinde Rheinhausen 
- Abwägung der eingegangenen Stellungnahmen aus der 
frühzeitigen 
Beteiligung 
- Beschluss zur Durchführung der Offenlage gem. § 3 Abs. 2 und 
§ 4 Abs. 2 BauGB 
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Der Gemeinderat erteilte den Mitgliedern der Verbandsversammlung die Weisung, den 
Beschlussanträgen bzgl. TOP 1 bis 5 zu der Sitzung des GVV am 30.01.2024 zuzustimmen.  
 
 

4. Bekanntgaben des Bürgermeisters  

Es erfolgten keine Bekanntgaben. 
 
 

5. Fragen zu Gemeindeangelegenheiten/Frageviertelstunde  
 

Hierzu erfolgte keine Wortmeldung. 
 

6. Anfragen aus dem Gemeinderat  

Hierzu erfolgte keine Wortmeldung. 
 


